

**[CONMEMORAN DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER INFANTIL]**



FOTOS: HOSPITAL GUSTAVO FRICKE

**A**unque están sometidos a tratamientos invasivos, hospitalizaciones prolongadas y efectos secundarios, los pacientes del Área de Hermatología Oncología Infantil siguen siendo niños y niñas. Y para fortalecer su salud mental y la expresión de sus emociones, el Hospital Dr. Gustavo Fricke organizó el Festival Huellas Doradas -con la temática y representación de la película Intenseamente- en el contexto del Día Internacional del Cáncer Infantil, que se conmemora hoy, 15 de febrero. Los pacientes son menores de 15 años con diagnóstico de leucemias, linfomas y ciertos pacientes con tumores sólidos, quienes, en condición ambulatoria u hospitalizados, acceden a diagnóstico, tratamientos y cuidados paliativos.

